Unternehmensgruppe Horländer wechselt Besitzer

Zum 1, Januar 2005 hat Dipl.-Ing. Hermann Unland die Unternehmensgruppe Horländer, Gersheim, übernommen. Der bisherige Gesellschafter der zur Unternehmensgruppe gehördenden Unternehmen, GLS GmbH, Metel GmbH und TGG Transportgesellschaft Gersheim mbH, Dieter Horländer scheidet altersbedingt aus. Er wird den Gesellschaften noch beratend zur Verfügung stehen.

Dieter Horländer hatte 1985 die Geschäftstätigkeit mit zwei Mitarbeitern aufgenommen. Heute werden in der Gruppe rund 80 Mitarbeiter am Standort Gersheim beschäftigt. Im Frühjahr 2005 wird eine zusätzliche Produktions- und Lagerhalle mit rund 1.400 qm Fläche bezogen. Unternehmensgegenstand ist die Produktion und der Vertrieb von Produkten bzw.

Komponenten aus der Stanzund Schweißtechnik sowie von Metallgewebe. Der Absatz erfolgt nach Unternehmensangaben weltweit.

Hermann Unland war langjährig als Geschäftsführer in mittelständischen Unternehmen in Asien und Europa tätig. Zuletzt war er bei einem mittelständischen Produktionsbetrieb Unterfranken mit rund 600 Mitarbeitern für den Bereich Technik als Geschäftsführer verantwortlich. Die Transaktion wurde von der VSU AG, Unternehmensbörse Saar-Pfalz, vertreten durch Dipl.-Wirtsch.-Ing. Frank Jungblut, initiiert und mit Kooperationspartnern aus den Bereichen Recht, Steuern und Finanzen zum Abschluss gebracht. Die Projektlaufzeit betrug 2,5 Jahre.

"Wirtschaft", Journal der IHK Saarland 02/2005